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начала состоялось 
предварительное за-
седание конкурсной 
комиссии по отбору 
кандидатур на долж-

ность главы, прошедшее 
18 декабря. В составе комис-
сии работали три представите-
ля губернатора Челябинской 
области – заместитель главы 
региона Роман Воллерт (пред-
седатель), спикер Законода-
тельного Собрания Олег Гер-
бер, его заместитель Анатолий 
Ерёмин, и три депутата Собра-
ния Коркинского округа – Вла-
димир Винокуров, Валерий 
Кальянов и Николай Швец.

Комиссия признала зареги-
стрированными всех семерых 
кандидатов, их допустили к 
участию в конкурсе. Это (в ал-
фавитном порядке) Евгений 
Бакиев, Андрей Горохов, Олег 
Калашников, Борис Карпен-
ков, Александр Орёл, Евгений 
Соколов и Ирина Тишина.

 Двадцатого декабря все 
семеро прошли конкурсные 
испытания и представили ко-
миссии свои программы. По 
решению комиссии на итого-
вое заседание Собрания де-
путатов Коркинского округа 
допустили трёх кандидатов  – 
исполняющего обязанности 
главы округа Александра 
Орла, советника главы округа 
Ирину Тишину и начальника 
окружного управления фи-
зической культуры и спорта 
Евгения Бакиева. 

А уже 24 декабря депутаты 
избирали нового главу. Евге-
ний Бакиев подал заявление 
в комиссию о снятии своей 
кандидатуры с голосования 
на итоговом заседании.

Александр Орёл и Ирина 
Тишина выступили с програм-
мами управления и развития 
территории. Александр Орёл 

представил чёткое понимание 
социально-экономического 
развития Коркинского окру-
га. Он вкратце напомнил, что 
наша территория первая в об-
ласти прошла процесс преоб-
разования и стала единым му-
ниципальным округом с чис-
ленностью населения 56 ты-
сяч человек, проживающих в 
семи населённых пунктах. Ад-
министративным центром яв-
ляется Коркино с населением 
36 591 человек.

На территории округа заре-
гистрировано 601 юридиче-
ское лицо. Свою деятельность 
осуществляют около 1 800 
субъектов малого и среднего 
предпринимательства. Число 
самозанятых граждан по со-
стоянию на 1 января 2024 
года – 4 134 человека (в про-
шлом году – 2 309).  

– В муниципалитете сло-
жился мощный сектор об-
рабатывающей промышлен-
ности, – рассказал кандидат. 
– Осуществляют деятельность 
одиннадцать промышлен-
ных предприятий, с боль-
шинством мне уже удалось 
познакомиться.

Александр Орёл отметил 
участие в развитии нашего 
округа Русской медной ком-
пании. Уже построены физ-
культурно-оздоровительный 
комплекс, храм на Розе, мо-
дернизирована лыжная база 
«Берёзка» и стадион школы 
№ 1, капитально отремонти-
рованы два детских сада. До-
стигнуты договорённости о ка-
питальном ремонте спортзала 
школы № 10 и благоустрой-
стве территории детсада № 18. 

Активное участие в жизни 
Первомайского принимает 
компания «СЛК Цемент» – 
флагман цементной отрасли. 
Предприятие помогает шко-
лам, детским садам, проводит 
праздники, реализует акции 
по благоустройству посёлка. 

– На встрече с руководством 
компании мы обсудили выде-

ление средств для устройства 
скейт-парка в сквере «Моло-
дёжный», который будет пре-
ображаться в будущем году 
по программе «Городская 
среда», – сообщил ещё одну 
приятную новость исполняю-
щий полномочия главы.

Приоритетная и важнейшая 
задача, обозначенная на пря-
мых линиях президентом Вла-
димиром Путиным и губерна-
тором Алексеем Текслером – 
содействие в победе в СВО, 
помощь бойцам, обеспечение 
сопровождения семей ребят, 
защищающих нашу независи-
мость на фронте. В нынешнем 
году 180 земляков заключили 
контракты и ушли на передо-
вую. А всего на учёте в соц-
защите находится 539 семей 
участников СВО. Коркинцы 
активно помогают фронту – 
только за последнее время 
собран гуманитарный груз на 
сумму более 15 миллионов 
рублей.

– Поддерживаю предложе-
ние губернатора о создании 
в каждом муниципалитете 
мемориала участникам спец-
операции, – сказал Александр 
Орёл. – Мы уже начали обсуж-
дать эту идею с мамами, поте-
рявшими сыновей в ходе СВО. 
К проектированию приступим 
в начале следующего года.  

Отдельные темы выступле-
ния кандидата – ЖКХ (в пер-
вую очередь, износ сетей 
водоснабжения и водоотве-
дения), вывоз ТБО, частный 
сектор, состояние улично-до-
рожной сети. Здесь уже видны 
первые результаты, о которых 
мы рассказывали на страни-
цах «Горняцкой правды». 

Александр Орёл с первых 
дней исполнения полномочий 
главы подчёркивает важность 
участия в федеральных про-
ектах благоустройства:

– Мы уже начали подго-
товку заявок для участия в 
федеральном конкурсе бла-
гоустройства малых городов 
и исторических поселений. 
Совместно с областным цен-
тром компетенций «Городская 
среда» пересматриваем про-

Во вторник, 24 декабря, депутаты выбрали пятого в 
истории нашего муниципалитета главу Коркинского 
округа. Решение принято единогласно. 

Дорогие земляки!
Поздравляю вас с Новым 

2025 годом! 
Мы вместе прошли непро-

стой, но очень интересный 
и насыщенный событиями 
период. В Год семьи мы дей-
ствительно почувствовали 
себя одной большой семьёй, 
сплотились на уровне региона 
и страны. Взаимная поддерж-
ка дала нам силы выполнить 
масштабные государственные 
задачи в промышленности и 
сельском хозяйстве, добить-
ся успехов в науке, спорте, 
культуре, во многих других 
сферах.

Мы понимаем истинную 
важность простых и вечных 
ценностей, таких как любовь, 
здоровье, дом, семья, Родина. 
И в новый год – Год защитника 
Отечества – мы вступаем, хра-
ня в сердцах многовековые 
традиции и ценности нашего 
народа. 

Пусть 2025 год будет побед-
ным для России, для каждого 
из нас. Сообща мы способны 
преодолеть любые трудности. 
Об этом знают наши отваж-
ные воины, которые встречают 
праздник на боевых позициях. 
Знают все жители Челябинской 
области, которые помогают 
бойцам, трудятся на предпри-
ятиях, делают всё, чтобы наша 
страна и Южный Урал станови-
лись сильнее.

В Новом году я желаю каж-
дому успехов и добра, взаимо-
понимания и благополучия в 
семье. Будьте счастливы и здо-
ровы, дорогие друзья!

Алексей Текслер,
губернатор 

Челябинской области

Уважаемые жители 
Коркинского округа!
Поздравляю вас с насту-

пающими праздниками – 
Новым годом и Рожде-
ством Христовым!

Уходящий год был очень не-
простым. С самого начала он 
посылал множество испыта-
ний. Но он же заставил нас по-
особому посмотреть на старое 
изречение «всем миром». Всем 
миром жители преодолевали 
последствия зимних аномалий 
и летней природной стихии, 
всем миром мы помогали на-
шим бойцам, участникам спе-
циальной военной операции, 
и жителям новых регионов 
России; вместе, глаза в гла-
за, обсуждали самые острые 
проб лемы нашего округа и ис-
кали пути их решения. 

В новом 2025 году нам пред-
стоит много совместной сози-
дательной работы, к которой, 
я уверен, активно присоеди-
нятся инициативные группы 
граждан, общественные орга-
низации и наши предприятия. 
Ведь вместе мы – сила, способ-
ная сделать Коркинский округ 
комфортнее и красивее, а его 
жителей – счастливее.

Пусть же наступающий год 
будет успешным и плодотвор-
ным, наполнит жизнь радо-
стью, благополучием и удачей, 
поддержкой друзей и близких, 
обеспечит всем стабильность и 
процветание!

Благополучия вам, уважае-
мые коркинцы, уверенности в 
завтрашнем дне и исполнения 
желаний!

Александр Орёл,
глава Коркинского округа
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ект реконструкции проспекта 
Горняков. Постараемся испра-
вить допущенные ошибки и 
недочёты, чтобы добиться по-
беды в конкурсе.

Параллельно предлагаю 
приступить к проектным 
работам в отношении улиц 
Ленина и Цвиллинга, чтобы 
сформировать прогулочный 
маршрут по центру наше-
го города. Предложения по 
благоустройству территорий 
сформированы и в посёлках 
Роза и Первомайский. Их ре-
ализация будет зависеть от 
активности жителей. 

Необходим постоянный 
диалог с населением. В этом 
помогают современные элек-
тронные способы взаимодей-
ствия с гражданами, в том 
числе социальные сети, где 
ежедневно получаю боль-
шое количество сообщений. 
За два месяца работы в округе 
провёл десятки встреч с жи-
телями. И моё сегодняшнее 
выступление построено, в 
первую очередь, на их нуж-
дах и потребностях. Убеждён: 
при осуществлении местного 
самоуправления первичны 
люди, а система – вторична.

Единогласно главой Кор-
кинского округа избран 
Александр Орёл. Александр 
Евгеньевич принёс присягу, 
пообещав уважать и защищать 
права и свободы жителей на-
шей территории. 

Также депутаты утвердили 
новую структуру администра-
ции. Количественно руково-
дящий состав администрации 
не изменился, но произошло 
перераспределение обязан-
ностей между заместителя-
ми главы, и, соответственно, 
перераспределение неко-
торых подведомственных 
подразделений. Так, лик-
видированы должности 
заместителей по террито-
риальному развитию и по 
правовым вопросам, но 
введены должности заме-
стителя по общественной 
безопасности и заместителя 
главы, руководителя аппарата 
администрации.

За Александра Орла проголосовали единогласно
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